

中野区役所さんが写真3件を追加しました。

14時間前 ·

町会レポートNo.9 北鷺町会

春から楽しい学校生活！「新入学児童お祝いの会」

こんにちは。町会ひよこです。

2月24日（土曜日）、上鷺宮区民活動センターで行われた。北鷺町会主催「新入学児童お祝いの会」をご紹介します。

この会は、新たに小学校1年生を迎える北鷺町会の22人のお子さんを保護者の方とともに、地域の方々でお祝いする毎年恒例の行事です。会場は、元気な子どもたちの声でとても賑わっていました。

まず、野方警察署ふれあいポリスによる交通安全教室が行われました。「信号の渡り方」「正しい自転車の乗り方」について学んだあと、実際に外に出て、安全な道路の横断を学習しました。「右！左！」と声を出して安全確認をしている子どもたち。真剣な表情がとても印象的でした。

その後、北鷺町会の篠会長から、子どもたちへ記念品が贈呈されました。「何が入っているんだろう」と期待に胸をふくらませている様子。後で聞いたところ、プレゼントの中身は「お絵かき帳」と図書カードとか。

最後は「お汁粉タイム」。こちらは町会役員の方たちの特製です。美味しいお汁粉を食べながら、子どもも大人も会話が弾んでいました。この日に向けて、一生懸命準備をしてくださる方がいるからこそ、この会が毎年続いているのだと実感しました。

篠会長は、「こうして入学をお祝いすることで、地域の人たちが子どもを見守る意識を持ち、同学年の子どもを持つ親同士の繋がりになれば」と話していました。

町会の皆さんが一体となって子どもたちを育もうとする“温かさ”を肌で感じた町会ひよこでした。

以上、町会ひよこがお伝えしました。

中野区町会連合会のホームページも併せてご覧ください。

<http://nakano-chokai.jp>



いいね！

コメントする

シェアする